Periódico

# RDGE del SUR

Semanario Puntaltense

Publicación Semanal
Año V Número 93
Punta Alta - Pcia, de Bs. A
Sábado 10 de junio de 200
Valor \$1.-

10 10

10 de junio de 2000

Indice del Sur

## Cultura & Sociedad

Exposición de películas

## Por un cine independiente

En el marco del ciclo Cine Independiente se realizará en la Base Naval la exposición de largometrajes. El proyecto está auspiciado por el Instituto Nacional y ha sido declarado de interés municipal en otras ciudades.

Con el objetivo de acompañar un grupo de películas del cine argentino con el compromiso de difundirlo y transmitir el mensaje de las distintas obras, un grupo de productores independientes exhibirá en el cine de la Base Naval Puerto Belgrano una serie de largometrajes nacionales el próximo martes 13.

Bajo la producción de Cristina Aguero y Edgardo Mattheus los films son mostrados desde el año 1996, estando presente en las localidades de las provincias de Buenos Aires, Córdoba y Santa Fe. La muestra a concretarse en el cine de la Base Naval será de 8 a 18 hs., evento denominado «Festival Independiente Argentino para Niños y Jóvenes».

Dentro de los objetivos, está enmarcada la invitación a escuelas y colegios de nuestra ciudad ofreciendo funciones especiales en las que se podrán apreciar una serie de películas (Ver recuadro).

La asistencia está centrada en la presencia de los alumnos de la rama polimodal, aunque todo aquel que quisiera presenciar la muestra, podrá hacerlo abonando dos pesos.

#### Películas a exponer

- «S O.S Gulugu», basada en las canciones de María Elena Walsh
- «El secreto de Los Andes»,
   interpretada por Betiana Blum
- «Fotos del alma», con Ulises Dumon, China Zorrilla y Miguel Angel Solá.
- «O.CI.C», entregada por la iglesia en Viña del Mar por sus valores humanos y cristia-

Dentro de lo estipulado, se ofrecerá un trabajo práctico con un cuestionamiento educativo para



nos

 «Tres amigos», con Esteban Prol, Fabián Gianola, Emilia Mazer y Carolina Papaleo.

los estudiantes de 2° y 3° Ciclo de E.G.B y Nivel Medio, para Nivel Inicial y Primer Ciclo de EGB.

### Noticias breves

Declaración

El concejal de la Alianza Guillermo Montero ha efectuado la correspondiente presentación de su declaración jurada patrimonial de bienes propios y gananciales. La misma será elevada a las autoridades del comité de la peia, de Buenos Aires, acotándose que la final de su mandato deberá realizar una similar presentación.

Bomberos

Como parte de los festejos del Día Nacional del Bombero Voluntario, la Asociación local realizará este domingo desde las 9.30 en el predio de la FISNA, una exposición de vehículos, materiales de lucha contra incendio, rescate e indumentaria. También serán concretados simulacros.

En lo mencionado participarán bomberos de la zona como así también instituciones de la ciudad.

Edición de 32 páginas - 4 Secciones Precio \$ 1,20 - Ecos Diarios con Revista Genios. \$ 3,70 Con Revista Genios y Libro de Grandes Clásicos. \$ 5,00



"Cumplirá su misión con dignidad y elevación de miras"

Viernes 28 de abril de 2000 Necochea - Año 79 Nº 25.750

## Un festival para difundir el cine

Desde el próximo martes. Está dirigido a los chicos del nivel inicial, EGB y Polimodal. Se proyectarán tres películas nacionales

de Cine Independiente Argentino para Niños y Jóvenes, dirigido a alumnos del nivel inicial, EGB y Polimodal.

El ciclo es organizado por un grupo de productores independientes y cuenta con el auspicio del Instituto Nacional de Cine y Artes Visuales, y se realizará en las salas de los cines París y Ocean.

Hasta el próximo viernes 5, los chicos de todas las escuelas de la ciudad podrán concurrir a las funciones que se realizarán en horario escolar de 8 a 18.

Se proyectarán tres filmes: "S.O.S. Gulubú", para los chicos de nivel inicial, "El secreto de los Andes", para los del EGB, y "Fotos del Alma", para estudiantes del Polimodal.

El objetivo del ciclo es difundir el cine nacional entre las nuevas generaciones. Para ello, además de las proyecciones, los organizadores del ciclo han preparado trabajos prácticos para que los alumnos realicen en la escuela luego de ver las películas.

Desde 1997 que los productores independientes Cristina Agüero y Edgardo Mattheus difunden el cine nacional a través de este festival que ya se ha realizado en Capital Federal, Córdoba y Santa Fe.

La película "S.O.S. Gulubú", basada en canciones de

María Elena Walsh, es protagonizada por Julián Weich, Ana María Giunta, Patricio Contreras y Leonor Manso, y combina dibujos animados con personajes reales.

Gulubú es un territorio del mundo de la fantasía. Un día, a raíz de la intervención del travieso brujito de Gulubú, la computadora inventada por la Vaca Estudiosa "absorbe" a los habitantes del lugar. Sólo se salvan la familia Pollilal y el gato Quepez. Luego, la señal de auxilio es captada por dos chicos que emprenden el rescate.

En tanto, "El secreto de los Andes" es una película filmada en el Norte argentino y cuenta con la actuación de un elenco internacional: Camila Bell ("Jurassic Park"), David Keith ("Reto al destino"), Nancy Allen ("Robocop") y Betiana Blum, entre otros. Se trata del encuentro entre dos culturas, dos formas de vida diferentes que se enlazan para describir un mundo lleno de aventuras y fantasías. Escenas del carnaval, acompasado por melodías típicas y bellos paisajes del Norte argentino ilustran esta historia con un mensaje de amor y amistad.

Mientras que "Fotos del alma" es la primera latinoamericana que aborda la temática del Sida. Actúan Ulises Dumont, China Zorrilla y Miguel Angel Solá. El se entera que tiene Sida y lo revela a su mujer. Ella, que espera su primer hijo, decide Viernes 28 de abril de 2000